

小中一貫校 南アルプス市立若草中学校 2学年通信

～A・O・BA～

～縁の絆～ セカンドステージ 2学年主任 中込 淳子

♪瑞穂祭 思い出の写真 ♪



小笠原先生が工夫して作ってくれました

中学校生活の折り返し地点へ到着！

2学期がスタートし1か月が過ぎました。瑞穂祭の取組から始まり、息つく間もなく新人戦、そして、中間テストを迎える。現在は入学してから1年半が過ぎ、中学校生活の折り返し地点です。中学校生活も残すところ半分です。「光陰矢のごとし」ということわざがありますが、光は『日』、陰は『月』を表していて、『光陰』は月日や年月を比喩(例え)ています。「月日がたつのは非常に早い」という意味ですが、さらに「一度放たれた矢は、二度と戻ってこないから、今を大切にしよう。」という忠告も含んでいるそうです。



TIME FLIES



いよいよ3年生からバトンタッチ

ほとんどの部活動が3年生は引退し2年生が主導する新体制になりました。この写真は、担当の安富先生に「行動を素早くして、時間を大切にしながら有意義な部活動をしていこう！下校時刻をリーダーの力で、きちんと守れるようにしよう！」とアドバイスを受けている場面です。みんな真剣に聴いていましたね。その日の下校は2年生の呼びかけでどの部活動も時間通りに終わり、下校も守れました！この調子ですよ。



♪南小学校での合唱披露♪

19日の南小との合唱交流会で、2つ感心したことがあります。

- ①当日アドバイスした【つなげて歌おう！】を意識できること。
- ②指示された通りに静かにセンス良く合唱台に整列できたこと。

本番前の控え室ではウキウキ気分でしたが....2つのことが、しっかりできて大拍手です！



教育実習生の紹介 16日まで2年4組と一緒に活動します。

中学時代の荻野さんはソフト部のキャプテンで関東大会にも出場するなど、色々活躍していました。誰よりも大きな口を開けて合唱していた姿が、素敵でした。

～見渡す広野 土沃えて 四方に 瑞穂の波そよぐ～ 母校に帰ってこられて嬉しく思っています。2年生のみなさんこんにちは。教育実習生の荻野 真菜です。担当教科は国語です。学生時代は、ソフトボール部に所属していました。中学時代の思い出は瑞穂祭でムカデ競走や棒取りをしたことです。3週間という短い期間ではありますが、みなさんと仲良くなりたいので気軽に声をかけてくれると嬉しいです。『頑張ります！』 どうぞ、よろしくお願いします。(*^o^*)

保護者の皆さんへ。

10月15日(火)は創立記念日です。(12日から4連休となります。)また、29日(火)は担任による道徳の授業参観と学級懇談を実施いたします。よろしくお願ひいたします。